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          Данная работа посвящена вопросам экономической сущности  криптовалют, ее возможных перспектив внедрения в платежную  систему, а также риски и угрозы, которые возникают для национальной  экономики. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Уточнить понятие криптовалюты 2. Проанализировать роль маркетинга при организации  криптопроекта 3. Провести анализ и оценку эффективности маркетинговых  исследований при ICO 4. Разработать инвестиционный проект ICO 5. Предложить комплекс рекомендаций по снижению рисков При этом объектом исследования является мировой рынок криптовалют, а предметом – маркетинговые исследования при ICO на  мировом рынке криптовалют. Методы исследования. Методологической основой является  совокупность методов и приемов научного познания, применение  которых обусловлено особенностями правового регулирования  процесса обращения криптовалют во всем мире и, в частности, в  России. В соответствии с поставленной цели и задачами в процессе  исследования были применены следующие общенаучные методы: - Системно-структурный метод. Этот метод был применен  при исследовании практики правового регулирования процесса  обращения криптовалют зарубежными странами: анализе нормативно правовых актов, обычаев делового оборота и др. Это позволило  сформировать представление о состоянии деятельности в данной  отрасли в мире, определить основные подходы к такому  регулированию. - Метод синтеза был использован при формулировании  определение понятия «криптовалюта», а именно на основе  исследования ее признаков было сформировано соответствующее  определение, содержащее все исследованные аспекты.
        

        
          This work is devoted to the economic essence of cryptocurrencies,  its possible prospects for implementation in the payment system, as well as  the risks and threats that arise for the national economy. Tasks that were  solved in the course of the study: 1. Clarify the concept of cryptocurrency 2. Analyze the role of marketing in the organization of a crypto  project 3. Analyze and evaluate the effectiveness of market research in the  ICO 4. Develop an ICO investment project 5. Offer a set of recommendations for risk reduction At the same time, the object of the study is the global cryptocurrency  market, and the subject is marketing research in the ICO on the global  cryptocurrency market. Research methods. The methodological basis is a set of methods and  techniques of scientific knowledge, the use of which is due to the peculiarities  of the legal regulation of the process of circulation of cryptocurrencies around  the world and, in particular, in Russia. In accordance with the set goal and objectives, the following general  scientific methods were used in the research process: - System-structural method. This method was used in the study of  the practice of legal regulation of the process of circulation of  cryptocurrencies by foreign countries: analysis of regulatory legal acts,  business practices, etc. This allowed us to form an idea of the state of activity  in this industry in the world, to determine the main approaches to such  regulation. - The synthesis method was used in the formulation of the definition  of the concept of "cryptocurrency", namely, on the basis of the study of its  features, the corresponding definition was formed, containing all the studied  aspects.
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